



MARIELA RIVERA

Las hijas del matrimonio Prats-Cuthbert y la abogada querellante, Pamela Pereira, valoraron ayer la diligencia realizada por la jueza argentina. Aseguraron que en dos o tres semanas podría darse inicio al juicio oral en ese país.

Las revelaciones entregadas por Michael Townley a la magistrada argentina que investiga el crimen podrían abrir la posibilidad que se cite a declarar en el proceso al senador vitalicio Augusto Pinochet y al ex secretario de Estado de EE.UU., Henry Kissinger.

HIJAS DEL ASESINADO general dijeron que está esclarecido y sólo falta aplicar justicia

Pinochet y Kissinger podrían testificar en caso Prats

Héctor Cruzat
SANTIAGO

Importantes avances procesales se darán en la investigación por el crimen del general Carlos Prats y su esposa Sofia Cuthbert en Argentina, luego que el ex agente de la Dirección Nacional de Inteligencia (DINA), Michael Townley, prestara declaración ante la jueza trasandina que instruye el proceso, María Servini de Cubría.

Las revelaciones entregadas por Townley a la magistrada podrían abrir la posibilidad que se cite a declarar en el proceso al senador vitalicio Augusto Pinochet y al ex secretario de Estado de Estados Unidos, Henry Kissinger. Según revelaciones del diario argentino "Ambito Financiero" el testimonio de Townley sería "la llave" que permitiría a la jueza interrogar al ex dictador y al funcionario estadounidense, descubriendo así las posibles vinculaciones que tendrían los gobiernos de ambos países en el atentado.

En Chile, en tanto, las hijas del

matrimonio Prats-Cuthbert y la abogada querellante, Pamela Pereira, valoraron ayer la diligencia realizada durante el 9 y 10 de noviembre pasado por la jueza Servini de Cubría.

Según Cecilia Prats el interrogatorio a Michael Townley y los nuevos antecedentes agregados al proceso confirman que altos oficiales de la DINA participaron en la decisión, planificación e implementación del atentado a sus padres, ocurrido el 30 de septiembre de 1974 en la calle Palermo de Buenos Aires. Agregó que el testimonio que otorgó el ex agente de la DINA se realizó bajo la única limitación que el testimonio en cuestión no se podrá utilizar ni en este ni en otro proceso para formular imputaciones en contra del propio Townley y Mariana Callejas.

En este sentido, la abogada Pereira aclaró que la condición no significa que el Estado argentino otorgará inmunidad a Townley y su ex esposa, sino que estableció un límite, señalando que el testimonio no podrá ser utilizado como única prueba y que si

existen otras pruebas que igual se los sancionará penalmente,

La abogada Pereira agregó que previo a la realización de la diligencia se solicitó a la parte querellante presentar pliegos de preguntas al ex agente de la DINA, por lo que la diligencia cumplió con todas los requisitos legales del sistema judicial trasandino.

"Con esta diligencia y otras realizadas en Estados Unidos podemos afirmar que el crimen del general Prats y la señora Sofia Cuthbert se encuentra esclarecido y lo que hoy importa es materializar la realidad de la justicia", dijo Pereira.

En cuanto a los avances del proceso Pamela Pereira afirmó que dentro de los próximos quince días se deberían fallar "los incidentes de prescripción" abiertos en favor del general (R) Manuel Contreras, el brigadier (R) Pedro Espinoza -los dos imputados-; el general (R) Raúl Iturriaga Neumann y su hermano Jorge; y el brigadier (R) José Zara Holguer. Asimismo el juicio oral y público podría iniciarse en dos a tres meses más.

Caso Albania: procesan como cómplice a capitán (R) FACH

H. C. C.
SANTIAGO

El ministro en visita Milton Juica sometió a proceso al capitán (R) de la Fuerza Aérea, Hernán Patricio Miquel, por su responsabilidad como cómplice en el homicidio y secuestro de 9 frentistas en la denominada Operación Albania.

Miquel, que utilizaba la identidad operativa de 'capitán Fuentealba', se encontraba detenido desde el viernes pasado luego que se diera cumplimiento a una or-

den de aprehensión pendiente desde hace varios meses.

Según el dictamen del ministro Juica, el capitán (R) Miquel -único oficial de la FACH procesado por la Operación Albania- tendría participación penal en la muerte de Wilson Henríquez Gallegos y de Juan Henríquez Araya, ocurridas en la calle Varas Mena 415 de la comuna de San Miguel. Y en el secuestro seguido de homicidio de Esther Cabrera, Manuel Valencia, Ricardo Rivera, Elizabeth Escobar, Patricia Quiroz, José Valenzuela Levy y Ricardo Silva,

las víctimas de calle Pedro Donoso 582 de Conchalí.

Declaraciones del ex agente de la CNI, Gonzalo Benavente Conejeros, aseguran que Miquel, junto a Alvaro Corbalán, Iván Cifuentes, Iván Quiroz, Krantz Bauer, Emilio Neira, Rodrigo Pérez y Luis Sanhueza, participó en una reunión en la que se dio el vamos al operativo que culminó con la muerte de doce miembros de la Frente Patriótico Manuel Rodríguez (FPMR) entre el 15 y 16 de junio de 1987. Declaraciones de otros ex agentes del Estado afir-

man que en esa misma reunión -realizada el 14 de junio- habría participado el ex director general de la CNI, general (R) Hugo Salas Wenzel, recientemente procesado por el ministro en visita Milton Juica.

Cabe señalar que antecedentes procesales afirman que la Operación Albania se planificó con el consentimiento del Estado Mayor de la CNI para combatir el terrorismo y dar con el paradero de los frentistas que participaron en el atentado al general Augusto Pinochet.